

Brigif 16/ WY Gelar Sholat Idul Adha 1445 H/2024 M dan Pembagian Hewan Qurban Kepada Masyarakat

Suferi - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Jun 18, 2024 - 17:22



KEDIRI- Komandan Brigif 16 / WY Letkol Inf Taufik Ismail S.Sos.,M.I.Pol melaksanakan sholat Idul Adha diikuti ratusan Jemaah Masjid Assyuhada,dan Prajurit Brigif 16/WY beserta masyarakat sekitar asrama, bertindak sebagai Imam & Khotib Bapak Ustad Jamil bertindak sebagai Bilal Prada Arofiq. kegiatan

di ikuti kurang lebih 180 orang.

Sholat Idul Adha 1445 Hijriah tahun 2024 Masehi dengan tema "Tumbuhkan kepedulian sosial kepada sesama" bertempat di Masjid Assyuhada Jl. Lingkar Maskumambang no 16. Senin(17/06/2024).

Dalam khotbah Ustad Jamil menyampaikan. Ma'asyiral Muslimin wal Muslimat, jamaah shalat Idul Adha rahimakumullah, alhamdulillah rabbil alamin. Kalimat inilah yang harus kita tancapkan lahir dan batin. Agar nikmat yang kita terima ini tetap abadi dan kita tetap yakin, bahwa Allah lah yang pada-Nya tidak ada yang tidak mungkin. Mudah-mudahan kita termasuk golongan orang Mukmin, yang senantiasa ditambah nikmatnya oleh Allah Sang Rabbul Alamin. Amin-amin ya Rabbal Alamin.



Di antara nikmat yang tak bisa kita pungkiri saat ini, adalah umur panjang, kesehatan, dan kesempatan yang senantiasa mengiringi. Sehingga kita bisa merasakan nikmat berhari Raya Idul Adha 1445 H bersama orang-orang yang kita cintai. Nikmat ini harus kita iringi juga dengan menguatkan takwa kepada Ilahi Rabbi, dengan menjalankan perintah-Nya yang suci dan meninggalkan larangan-Nya dalam kehidupan kita sehari-hari.

Allah berfirman dalam Al-Qur'an surat Ali Imran ayat 102:

Artinya: "Wahai orang-orang yang beriman, bertakwalah kepada Allah dengan sebenar-benar takwa kepada-Nya dan janganlah kamu mati kecuali dalam keadaan muslim,"

Ma'asyiral Muslimin wal Muslimat, jamaah shalat Idul Adha rahimakumullah, Idul Adha merupakan hari raya umat Islam yang selalu diwarnai dengan kemeriahan dan kebersamaan. Dari hal ini muncullah cinta dan juga kebahagiaan. Semua ini bisa kita rasakan dalam rangkaian ibadah seperti shalat Id berjamaah, ibadah haji, dan juga kurban. Kita berkumpul bersama di masjid dan tanah lapang yang penuh keberkahan. Untuk bersama melaksanakan shalat Id sebagai wujud penghambaan dan ketaatan. Semua berkumpul tanpa memandang status kehidupan. Semua sama di hadapan Allah dengan pembeda hanya ketaqwaan.

Idul Adha kali ini hewan Qurban Masjid sebanyak 9 ekor Kambing dan di bagikan Langsung kepada masyarakat di sekitar Asrama Brigif 16 / WY sebanyak 120 Katong.***(red)